



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



VENDEDORES DE HUMO

Por: Juan Antonio Monroy

En el libro *El médico*, de Noah Gordon, hay un fragmento en el que Barber le dice a su joven aprendiz de cirujano – barbero Rob: “Cuando muera y haga cola ante las puertas San Pedro preguntará: ¿cómo te ganaste el pan? “Yo fui campesino”, podría decir un hombre; o “fabiqué botas a partir de pieles”. Pero yo responderé: “fumus vendidi” – dijo jovialmente el antiguo monje, y Rob se sintió con fuerza para traducir del latín “vendía humo”.

Barber fabricaba y vendía un brebaje al que llamaba “Panacea Universal”. El brebaje era totalmente inocuo, ni mataba ni curaba cosa alguna, pero había de ganarse la vida y Barber encontraba justificada la mentira.

La historia contada por Gordon transcurre en el siglo XI. Ahora, diez siglos más tarde, seguimos alimentados en la mente y en el espíritu por los eternos vendedores de humo. Se nos quiere vender a diario la panacea universal a sabiendas de sus nulos poderes.

Que la ciencia ha progresado mucho a lo largo del siglo XX es una verdad tan matemática como que la suma de dos más dos son cuatro. Se ha conseguido detener enfermedades que antes se consideraban mortales. Pero la única enfermedad que el hombre contemporáneo no solo no ha logrado vencer, sino que cada día es más impotente de combatir, es la enfermedad del espíritu. Esta enfermedad se llama hoy angustia, depresión, ansiedad, estrés, soledad, incomunicación, desamor. En una palabra: deshumanización. Son enfermedades más graves y más difíciles de curar

que las enfermedades del cuerpo.

El único remedio que se nos ofrece para esos males del alma son vapores de humo. Vivimos en la era del vacío y no existen referencias sólidas para curar las enfermedades que anidan en el interior del cerebro, desde donde se dirige la vida. Esta denuncia emana también de las páginas de *Respuesta polvorienta*, de la exquisita novelista inglesa Rosamond Lehmann. Inspirándose en la dolorida afirmación de Georges Meredith, la protagonista de la novela, Judith, exclama: “

“¡Qué respuesta de polvo obtiene el alma ávida de certidumbres en la vida!”.

Respuestas de polvo.

Vendedores de humo.

Esta es la hora del Cristianismo. Del Cristianismo global. Sin denominaciones, sin capillismos, sin sobrenombres particulares. El Cristianismo es la religión que más ha hecho a favor de la dignidad de los seres humanos. Los problemas fundamentales de esta generación son espirituales en su naturaleza. El vigor del testimonio cristiano dependerá de la capacidad de los cristianos para interpretar su fe en el área de la vida diaria.

Frente a los vendedores de humo y a las respuestas de polvo, que sumen a las personas en la angustia y en la nada, el Cristianismo de Cristo debe establecer la necesaria conexión entre la fe del individuo y las implicaciones sociales de dicha fe. Si después de dos mil años aplicando los principios del Cristianismo en los países occidentales estamos cosechando humo y polvo, ha llegado el momento de preguntarnos en serio qué imagen de Jesús hemos presentado a la sociedad, qué tipo de Iglesia le hemos ofrecido.

FIESTA DE NAVIDAD

El 22 de diciembre tuvimos nuestra fiestecita de Navidad. Este año el protagonismo fue de los jóvenes con dos representaciones, una de ellas una parodia de la película "Se armó el Belén" y un mimo. También participaron los niños con una canción con coreografía. Nuestros hermanos Miguel Valdevira y Sergio nos llevaron en unos canticos y Fernando, padre de Jordi Salvador, con una poesía. Nuestra hermana Noemí Molina fue la encargada de presentar la reunión, y al final se repartieron bolsas de "chuches" para todos los niños y jóvenes.



MUSICAL JESUS EN EL PUERTO DE SANTA MARIA

El 29 de Diciembre terminamos el año con una nueva representación del Musical Jesús, en esta ocasión en el Puerto de Santa María. El desplazamiento lo hicimos esta vez en autobús contratado para la ocasión. Fue una grata experiencia poder ir todos juntos. El lugar esta vez fue el auditorio del hotel Monasterio de San Miguel

construido en el siglo XVIII. La representación estuvo bastante concurrida, y aunque esperábamos la visita del alcalde, éste no pudo al final asistir por problemas familiares. También damos las gracias a los hermanos de la iglesia de Asamblea Cristiana, que fueron los organizadores, por el esfuerzo y el trato que nos brindaron a todos los integrantes del "Musical". Los hermanos y el alcalde nos han mostrado su interés en que podamos representarlo de nuevo el próximo año.



CULTO ESPECIAL FINAL DE AÑO

El 30 de Diciembre, tras la buena acogida que tuvo el año anterior, tuvimos de nuevo un culto especial de testimonios para terminar el año. Varios hermanos/as dieron testimonio de pruebas o acontecimientos ocurridos en estos años y donde pudieron ver la mano del Señor como les ayudaba en sus vidas.

VISITA DE JUAN ANTONIO MONROY

Nuestro hermano Juan Antonio Monroy estuvo durante el fin de semana del 18 al 20 en Sevilla, primero dando unas conferencias en la Iglesia Bautista sobre "La Biblia y el Quijote", y el sábado por la tarde, en nuestro local de cultos, se dirigió a los jóvenes (1). Nuestro querido hermano tuvo un bonito detalle con todos los jóvenes al hacerles entrega a cada uno de ellos de su libro "dimensiones mágicas del amor" y como podemos ver en la foto (2) estuvo también firmándose los. Para finalizar, el domingo estuvo en nuestro culto dominical llevándonos la Palabra (3). Damos gracias a nuestro hermano ya que cada vez que tiene oportunidad o está de visita por Sevilla siempre se acuerda de nosotros y se ofrece para llevarnos la Palabra.



PRÓXIMAMENTE

Esta prevista la visita de nuestro hermano Feli Miguel durante el fin de semana del 9-10 de febrero. En principio estará el sábado por la tarde dando una charla al grupo de jóvenes y el domingo por la mañana llevará la Palabra en nuestro culto dominical.

También varios hermanos nos han sugerido una salida al campo para el día festivo del 28 de Febrero, día de Andalucía. Os rogamos que nos hagáis llegar si os parece bien la salida, para ir buscando el sitio y que actividades tendremos.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.